

Kulturpalette: Fotos, Filme und Modelle

(eva). Modelle, Fotografien und Filme lassen die Kulturpalette wieder aufleben, die im Sommer 2003 auf dem Rathausplatz stand und über 100.000 Besucher anzog. Die neue Ausstellung im Maximilianmuseum wird am Samstag, 1. Mai, um 19 Uhr eröffnet. In der Schau wird das Palettenmodell von Künstler Andy Brauneis dem Holzmodell des Rathauses von Elias Holl gegenübergestellt. Zu sehen ist weiter eine Serie von Schwarz-Weiß-Bildern des Architekturfotografen Peter Goerke. Erstmals gezeigt wird die Fotoaktion von Michael Baumgartner, der Bürger als Repräsentanten ihrer Stadt abbildete. Die Künstlerin Melanie Wölzelmüller zeigt Langzeitbelichtungen, die nachts aufgenommen wurden. Weiter gibt es Bürgerfotos von der Palette, Filme von Aktionen und eine Dokumentation. Organisatoren sind das Bewerbungsbüro Kulturhauptstadt, das Bündnis für Augsburg und die Kunstsammlungen. Die Schau ist bis 16. Mai, 10 bis 17 Uhr, zu sehen. Seitenlärme des Rathauses werden in dieser Zeit symbolisch angestrahlt.